

委員会報告

感染症対策委員

感染症を防ぐため、手洗い、うがい、手袋使用の徹底をしました。排泄、汚物はもちろん食事の時の手袋使用を職員に伝達しました。職員感染を広げないよう配慮した結果、インフルエンザの流行もなく過ごすことができました。これからも、衛生管理を徹底して行っていきたいと考えています。

家族支援委員会

委員会では、アンケートを実施し、現状の把握を行いました。見えてきた課題を元に、今まで以上に家族の方との絆を大切にしていきたいと思えます。現在の状況と改善点を上げ、対応策を検討し、他スタッフにアプローチし、よりよい環境作りに努めていきます。

余暇活動委員会

レクリエーションの現状は、デイケア以外は、クラブ活動中心で、職員が行うレクリエーションが少ないとの事でした。その為、参考になる本を購入し、各部署に活用してもらうようにしたり、文化祭の時に歌体操を行い、入所者の方たちと楽しみました。今後も、利用者の方に喜ばれるレクリエーションについて考えていきたいと思えます。他部署との交流、リフレッシュを目的に職員のソフトバレー大会も行いました。

学習・教育委員会

3月の勉強会では、誤飲・誤嚥の事故時の対応について、看護・介護の視点からポイントを押さえて講習を行いました。少しの兆候を見逃すことなく観察しケアしていく技術・知識を少しでも習得してもらえよう、メンバー一人一人が、一致団結して取り組みました。

新聞委員会

新聞委員会は、二ヶ月毎の発行で、一年間活動してきました。二ヶ月に一回の発行でしたが、その季節ごとの行事やクラブ活動、入所者の様子をお伝えするとともに、館内で行っている各委員会の活動報告を行ってまいりました。今回の発行で、このメンバーでの新聞の発行は終わりますが、これからもなんぐん館の様子を発信していきたいと思えます。



節分

鬼は～外・福は～内。今年も福が来ますように。皆さんで豆まきを楽しみました。



雛祭り

♪♪灯りを付けましょぼんぼりにー♪♪
雛飾りの前で、皆さん良い笑顔です。



赤水小学校の生徒さんより、手作りのクッションや、プランターに入った色とりどりの花を頂きました。

有り難うございます。



御荘中学校の生徒さんが、体験学習に訪れました。職員の説明を聞いたり、入所者の方たちとふれあっていただきました。

